



EDUCACIÓN Y EVANGELIO
FUNDACIÓN



NOTA DE PRENSA

Las Misioneras Seculares de Jesús Obrero (MSJO) ceden la titularidad del colegio concertado “La Inmaculada” de Alcorcón a la Fundación Educación y Evangelio (FEyE).

Las Misioneras Seculares de Jesús Obrero (MSJO) se complace en anunciar un acuerdo histórico con Fundación Educación y Evangelio (FEyE), mediante el cual la FEyE asumirá la titularidad del Colegio "La Inmaculada" de Alcorcón a partir del 1 de septiembre de 2024.

Madrid, 20 de marzo de 2024

Tras una cuidadosa reflexión y con el objetivo de garantizar la continuidad y el crecimiento del Colegio "La Inmaculada" en Alcorcón, las Misioneras Seculares de Jesús Obrero (MSJO) han tomado la decisión de ceder la titularidad y la gestión del colegio a la Fundación Educación y Evangelio (FEyE). Esta decisión surge del profundo compromiso de las Misioneras con la comunidad educativa y su voluntad de asegurar que el legado educativo del Colegio "La Inmaculada" perdure en manos de una entidad capaz de mantener sus valores y principios fundamentales.

Si bien las Misioneras han sido pilares fundamentales en la dirección y gestión del colegio durante más de 60 años, reconocen la necesidad de buscar una institución con el potencial y los recursos necesarios para continuar su labor educativa, dado que actualmente no cuentan con el relevo necesario para asumir esta responsabilidad a largo plazo. Desde su fundación en el año 1964, el Colegio "La Inmaculada" ha desempeñado un papel fundamental en el barrio de San José de Valderas, Alcorcón, brindando una educación de calidad y un compromiso con la formación integral de sus alumnos.

La FEyE es una entidad sin ánimo de lucro creada por Escuelas Católicas - FERE (Federación Española de Religiosos de la Enseñanza) cuya finalidad es evitar que se cierren colegios católicos que cumplen una función educativa, social y evangelizadora. Actualmente la Fundación es titular de 16 colegios en Madrid y Castilla-La Mancha.

Con este acuerdo, se garantiza la continuidad de la labor educativa del Colegio "La Inmaculada" en Alcorcón, manteniendo su carácter propio católico y su compromiso con la excelencia académica y la formación en valores cristianos. La FEyE se compromete a seguir fortaleciendo el proyecto educativo del colegio, asegurando un futuro ilusionante y necesario para la comunidad educativa de la zona.